
Subject: Aw: Entwidmung des Grabes Georg Graf von Arcos
Posted by MonsieurTélévision  on Thu, 20 Mar 2014 11:50:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo in die Runde,

Es ist nun eine ganze "Menge" Zeit ins Land gezogen, nun dürfte es
im öffentlichen Interesse liegen zu erfahren, wie der aktuelle
Stand der Dinge ist.
Nun, wie sieht es aus?
Vorschläge zum Anschreiben von Einrichtungen die einen Bezug zum
Grab haben (müßten) gibt es genug!
Ich bin offen gestanden etwas verwundert, nicht einmal ein Zwischenergebnis
wird uns präsentiert........

M.f.G.

MonsieurTélévision   
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